



Unifica su negocio de externalización de procesos bajo la enseña Avos Tech

PROSEGUR La empresa española de seguridad privada ha apostado por integrar en España su negocio de externalización de procesos y servicios tecnológicos bajo la marca Avos Tech. La intención es aportar soluciones integrales de alto valor añadido basadas en desarrollos tecnológicos propios. La transición se completará el año que viene, cuando se incorporen las operaciones de la firma en Chile. Prosegur prevé invertir 10 millones de euros entre 2024 y 2025 para el desarrollo de producto y arquitectura SaaS y también para la expansión comercial.